



Carlos Alcaraz, ayer, tras clasificarse para las semifinales de Wimbledon al derrotar al danés Holger Rune. AFP

## Alcaraz aplasta a Rune e irrumpe en sus primeras semifinales de Wimbledon

### TENIS

El murciano doblega al danés en tres sets y se medirá mañana a Medvedev por un puesto en el partido por el título del Grand Slam británico

ENRIC GARDINER

MADRID. Otro recital de Carlos Al-

caraz. Y ya ha dejado de ser sorpresa. «No me sorprende nada», aseguró el español antes de su duelo contra Holger Rune, y acabó diciendo que fue «un sueño» derrotar al danés y estar en las primeras semifinales en Wimbledon de su carrera deportiva. Superado Rune, el gran rival de su infancia y adolescencia, viene Daniil Medvedev, el último obstáculo en el camino a una final de Wimbledon que hace no tanto parecía poco más

que una quimera y ahora es casi una realidad con la que hasta el propio Alcaraz sueña.

Porque su nivel, como el de los mejores, ha ido de menos a más. De sufrir con rivales de menos pedigrí a arrollar a los más grandes del ranking. Rune, sexto del mundo y conocedor como nadie de los golpes del español, era un oponente más que propicio para crearle un problema y para poner en entredicho su favoritismo en esta par-

te del cuadro, la contraria a la por la que se pasea Novak Djokovic.

El murciano, que finalmente se impuso por 7-6 (3), 6-4 y 6-4, estuvo al borde del colapso en tres ocasiones en el primer set, con bola de rotura en contra, y con dos 0-30, con 4-4 y 5-5. En los momentos de máxima igualdad, de tensión total, Alcaraz siempre encontraba un recoveco por el que escaparse y a Rune siempre le temblaba la mano.

Los nervios florecían en el danés, que se descompuó en el 'tie break', cuando cometió una doble falta otra vez con equilibrio en el marcador. Con 6-6 y 3-3, Rune estrelló un segundo saque en la red y entregó un set que hizo rugir a Alcaraz.

### El más joven desde Djokovic

Con el colmillo clavado, no soltó a la presa hasta tenerla completamente domada. Las dos primeras ocasiones de rotura que emergieron en cada set se fueron a su casillero y finalizaron a un Rune enfadado con su 'box' y consigo mismo. Sin excesivos aspavientos y confiando hasta el final, salvando un punto de partido por el camino, Rune se marchó como un digno competidor, sin ser muy inferior a Alcaraz, pero con la sensación de que aún está varios pasos por detrás del español, que ya ha logrado semifinales en tres de los cuatro Grand Slams, con menos de 21 años.

El murciano, con 35 golpes ganadores y tan solo trece errores no forzados, es el séptimo español en semifinales de Wimbledon, tras Rafa Nadal, que lo hizo en ocho ocasiones, Manolo Santana (dos), Manuel Alonso-Areyzaga, Roberto Bautista, Andrés Gimeno y Manuel Orantes (uno cada uno). Es, además, el más joven en llegar a semifinales desde que lo consiguiera Djokovic en 2007.

Su rival en la penúltima ronda del torneo será el ruso Medvedev, que pudo con el sorprendente Christopher Eubanks, por 6-4, 1-6, 4-6, 7-6 (4) y 6-1. El moscovita le ganó aquí en 2021, en segunda ronda. «Esto es una locura, es algo increíble», sentenció el español a pie de pista. «Siempre ha sido un sueño hacer un buen resultado aquí», añadió Alcaraz, que volverá a saltar a la pista mañana para buscar su primera final en Wimbledon.

## El belga Philipsen aprovecha la tregua en el Tour

### CICLISMO

I. IZQUIERDO. Clermont-Ferrand es un zoco. El Tour ha pasado cuatro días en la ciudad, desde que llegó el domingo al Puy de Dôme e instaló su cuartel general. Hoy levantará el campamento rumbo a los Vosgos. Ha sido un ir y venir de representantes por los hoteles de los equipos. Se cierran tratos, se ofrecen ciclistas y se negocian porcentajes. El Tour es una carrera ciclista y un bazar. Este miércoles, con una etapa anodina que solamente sirvió para engordar la cuenta de Jasper Philipsen, solo se hablaba de fichajes.



Jasper Philipsen

Todo este ruido, a Carlos Rodríguez (Ineos), hombre tranquilo, no le altera. Es la figura del mercado, pero su fichaje por dos temporadas con el Movistar es cosa hecha hace semanas. Es la operación estrella porque el chico es el cuarto clasificado en el Tour de su debut, a los 22 años.

En el inicio de este Tour hubo mucho ruido en torno a la presunta tensión entre Van Aert y Vingegaard, cuando el belga estalló en la meta de Donostia después de que el danés no trabajara en el último kilómetro y Victor Lafay (Cofidis) le birlase la etapa. En el equipo han tratado de enfriar los ánimos y el comportamiento de Van Aert en las etapas de montaña ha calmado las aguas, pero las dudas de si un corredor de su talla debe estar supeditado de esa manera a otro líder alimenta el debate en Bélgica.

Clermont-Ferrand ha sido un bazar y la etapa de ayer, un esprint, nada más que sirvió para que Jasper Philipsen se anotara su cuarta victoria en la presente edición, confirmando que es el gran dominador de las llegadas.

## La Warriors Tour hizo una parada en el Grupo Covadonga

### TENIS

F. GAYO. Las pistas del Grupo fueron el escenario de una nueva parada del circuito nacional juvenil Warriors Tour. En la categoría cadete hubo victorias de Daniela Fernández y David Menéndez, que ganaron a Adriana Tirado y Max Villar. En infantiles, Alexia Bastos se

impuso en la final femenina a Valeria Martín y Marcos Romero hizo lo propio con Jaime Muñoz. Además, Sira García e Iván Díez ganaron en alevines a Jimena Collantes y Óscar Martínez, mientras que en benjamines los mejores fueron Marina Ruiz y Luis Castro, que derrotaron en sus finales a Carla González y Guillermo Carbajo.



Ganadores y participantes en la Warriors Tour, que se jugó en las instalaciones del Grupo. e. c.